

Mobilisation exceptionnelle dans les directions de Bercy

Les agents des finances ont participé massivement à la journée de grève du 5 décembre et aux manifestations organisées sur l'ensemble du territoire.

Avec près de 40% de grévistes, les directions de Bercy retrouvent un taux équivalent à ceux des précédents conflits sur les retraites (1995, 2003, 2010).

Les chiffres par direction sont particulièrement édifiants : 39% à la DGFIP – 32,7% à la Douane – 33% à la DGCCRF – 23% à l'INSEE - 53% au service commun des laboratoires.

Les agents des finances ont exprimé, comme l'ensemble des salariés, leur refus de la réforme des retraites Macron/Delevoye et exigé son abandon.

Pour les agents de Bercy, cette action s'inscrit dans le prolongement des conflits qui ont cours depuis plusieurs mois dans leurs directions soumis à des réformes structurelles destructrices des emplois et des services publics économiques et financiers.

FO Finances appelle les personnels à organiser des assemblées générales pour examiner les suites à donner au mouvement et soutient ceux qui s'inscrivent dans des journées de grève reconductibles.

Paris, le 6 décembre 2019